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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 07.07.2023 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 
 

Ende: 20.30 Uhr 

Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz 
Bahnhofstraße 27, 19057 Schwerin  

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion UNABHÄNGIGE BÜRGER 

Görtz, Roland entsandt durch Fraktion Die Linke 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
  
  

  

stellvertretende 
Mitglieder 

 

  
Goldenbogen, Bernd entsandt durch Fraktion Die Linke 
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion UNABHÄNGIGE BÜRGER 

 
Gäste  6 Einwohner 

Kontaktbeamtin Frau Cremer 
 

 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 30. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 14.06.2023 

mailto:Warnitz@Schwerin.de


 
 

 

Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 29. Sitzung vom 02.05.2023 
3. Vorstellung der neuen Kontaktbeamtin für Warnitz 

Frau Anne Cremer 

4 Thema Tiny-Häuser in Warnitz 
Auswertung des Treffens mit dem zuständigen Förster 

5. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
6. 
 

Sonstiges und  
Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 

 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder und Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat 
ist beschlussfähig. 
 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 29. Sitzung vom 02.05.2023 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift der 29.Sitzung wird ohne Änderung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 2 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 1 

 
  



 
 

 
zu 3 

Vorstellung der neuen Kontaktbeamtin für Warnitz 
Frau Anne Cremer 

 
 

Bemerkungen: 

 Frau Cremer stellte sich vor. Sie ist 32 Jahre alt und war vorher im Bereich 
Neumühle tätig. 

 Im Gespräch mit den Einwohnern wurden die Verkehrsschwerpunkte von 
Warnitz benannt:  
Nichteinhaltung der Geschwindigkeit,  
Parken in Kreuzungs- und Einmündungsbereichen 
Der Gehweg vor den letzten Häusern der Bahnhofstr an der Einfahrt zum 
Silberberg wird kaum genutzt. Stattdessen gehen die Leute auf der Straße, 
weil dort noch die alte Kennzeichnung als Gehweg aufgebracht ist. Die 
Kennzeichnung auf der Straße müsste entfernt werden. 

 Es wurden Kinder an der Bushaltestelle aus einem Transporter heraus 
angesprochen.  

 Vergiftete Hundeköder wurden gefunden. 
 

 
zu 4 Thema Tiny-Häuser in Warnitz 

Auswertung des Treffens mit dem zuständigen Förster 

Bemerkungen: 
 

 Frau Ehrhardt las den SVZ-Artikel vom 9.6.2023 Seite 9 vor. 
Die geplante Bebauung steht dem Bundeswaldgesetz entgegen. 
Läge bereits ein Bebauungsplan vor, dürften die Tiny-Häuser gebaut 
werden. 

Der Fachdienst hatte angeboten eine Waldaufforstung am Neumühler See 
als Ersatzpflanzung. 

Die Notwendigkeit dieser Baumaßnahme wurde hervorgehoben. 

Es sollen Vergleichsfälle benannt werden, bei denen Waldflächen für eine 
Bebauung umgewidmet wurden. 

 
 

 
zu 5 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 

Bemerkungen: 

 Es gab keine Antworten von der Stadt. 

 
  



 
 

 
zu 6 Sonstiges und 

Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

 
 

Bemerkungen: 

 Auf wiederholte Müllablagerungen in Bahnhofsnähe und an der 
Waschstraße am Margaretenhof wurde hingewiesen. 

 Für die einzelnen Wohngebiete werden Streusandkisten benötigt. 

 Der schlechte Zustand des Bürgersteiges in der Bahnhofstraße wurde 
beklagt. 

 Es wurde kurz über die Zukunftswerkstatt gesprochen. Organisierte 
Veranstaltungen (z.B. Seniorennachmittag) werden von den Einwohnern 
vermisst. 

 Von vielen Einwohnern wird Fernwärmeversorgung gewünscht. 

 Der Graben am Kirschenhöfer Weg ist stark verkrautet und muss gemäht 
werden. 

 Es wurde wiederholt ein Hundemülleimer gewünscht. 

 Der Chef der Feuerwehr stellte die neue Sirene vor und wies darauf hin, 
dass nach Alarmierung den anfahrenden Feuerwehrleuten auf den 
Straßen möglichst Platz zu machen ist. 

 
 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 

 


